EIFELVEREIN

Wandern in der nahen Umgebung

Die Wanderführer des Neusser Eifelvereins entdecken derzeit die Besonderheiten der Stadt Neuss und ihrer näheren Umgebung wieder. Weil Tagestouren in die Eifel oder andere Wanderregionen wegen der Anreise mit Bus und Bahn nur unter Auflagen möglich sind, heißt es jetzt immer öfter: Wandern ohne den ÖPNV. Mit dem Programm für November und Dezember werde man der aktuellen Risikolage Rechnung tragen, betont der Vereinsvorsitzende Karlheinz Irnich. Er konnte im Oktober erstmals seit Ausbruch der Pandemie einen Vereinsabend organisieren, bei dem auch auf die Möglichkeiten hingewiesen wurde, wie man die Internetseite des Vereins für Bilder und Berichte nutzen kann und was dort schon zu finden ist. Die für November und Dezember geplanten Vereinsabende allerdings hat Irnich schon wieder abgesagt. Es bestehe die Notwendigkeit, auf solche Veranstaltungen zu verzichten. Das Programm für die letzten Monate des Kalenderjahres beschränkt sich auf Wanderangebote, doch wird die Teilnehmerzahl auf fünf begrenzt - den Wanderführer eingeschlossen. Die erste Tour planen Dagmar **Lingsminat** und Robert Wilmers für Sonntag, 8. November. Es geht um 11.30 Uhr von der Stadthalle über den Scheibendamm zum Sporthafen und durch den Rheinpark zurück. Anmeldung unter -nau 02131 85246.